
 

 

 

 

 

 

 

                         

― 議題 ― 

 

 

テレビ番組 

「＃ユメファクトリー 

70の夢叶っちゃうのか!?ＳＰ」 

 

２０２３年３月１５日（水） 

２０:００～２１：５７放送 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年 4 月 27 日 

  

第 686 回 新潟放送番組審議会 議事録 



 第 686回新潟放送番組審議会 

１．開催日時  令和 5年 4月 27日（木）午前 11：00～ 

 

２．開催場所  ６Ｆ 会議室 

 

３．委員の出席 

〇委員側出席者 (敬称略・順不同) 

委員長  古 賀  豊      副委員長   佐 藤  元 

委 員  広 川 和 義     委 員    三井田 由 香      

 委 員    渡 邉 信 子     委 員  佐 野 哲 郎 

  委 員   馬 場 幸 夫     委 員   石 坂 智惠美 

  委 員   大 橋 未来子     委 員  馬 場 省 吾 

   

〇放送事業者側出席者 

社  長   佐 藤 隆 夫    専務取締役 島 田 好 久 

メディア本部長 五 十 嵐 幹 史  編成局長  井 上 智 美  

情報センター長 小 湊  潤 

       

＜説明員＞ 情報センター 報道部長 酒田曉子        

 

事務局   金 山 英 功（編成局テレビ編成部部長） 

    

４．議  題 

  １ 報告事項   「青少年に見てもらいたい番組」について 

           「放送番組の種別と種別毎の放送時間」について 

令和 5年 5月の番組について（各担当） 

 

２ 審議事項  テレビ番組 

 「＃ユメファクトリー 70の夢叶っちゃうのか!?ＳＰ」 

（放送日時：2023年 3月 15日（水）20：00～21：57 放送） 

 

５.議事の概要  

佐藤社長のあいさつの後、編成局から「青少年に見てもらいたい番組」、「放送番組の種

別と種別毎の放送時間」の報告、各担当からの 5月度番組報告に続いて、 

テレビ番組「＃ユメファクトリー 70の夢叶っちゃうのか!?ＳＰ」について 

審議が行われた。 

 



～番組審議委員の主な意見～  

〇キー局のようなスマートな夢の解決法ではなく、ＢＳＮらしい手作り感での叶え方。 

 それが良かった。 

 

〇番組を見て、一つの夢に対し様々な人の協力があったことがよくわかる。 

 機会があれば(他の夢の)放送を 

 

〇吉田沙緒里さんの冴えたコメントが聞けた。スポーツ関連の夢が無かったのが残念。 

 

〇「７０のユメ」と謳っているからには、番組内で紹介すべき。 

 寄せられた５８０通の夢を知りたい。 

 

〇２時間番組だが、継続視聴が難しかった。それぞれにエピソード・ストーリー性があると

良かった。 

 

〇新潟県民がどんな夢を持っているのか興味深かった。 

 

〇それぞれの夢が丁寧に取材されていた。 

夢を実現するために何度もトライするシーンが共感を呼ぶ。叶えた夢の先にも興味がある。 

 

〇紹介された夢は共感でるものもあれば、疑問を抱くものもあった。 

（途中、視聴が辛くなった）視聴者の視点で選んだ方が良かったのでは？ 

 

〇２時間の中でのグルーピングやテーマで引っ張るなどのつながりがあるともっと面白く

見られた。 

 

〇番組内で吉田さんが生かしきれていないと感じた。 

 

～新潟放送 情報センター 報道部 酒田暁子～ 

 ご多忙の中、2時間という長尺の番組を見ていただき、そして様々なご意見をいただきま

してありがとうございました。 

 この度の特別番組について 1つ 1つのコンテンツについては見ごたえがあり、温かい気持

ちになったとの感想をいただいたことについては本当にうれしく思いました。ただ、2時間

という長時間をどう疲れずに見せるものにするかという工夫が必要だということも改めて

感じました。委員の皆さまから頂いた言葉を糧にこれからも挑戦しつづけられる気持を持っ

て番組制作に携わっていきたいと思います。 

 

    【文責・番組審議会事務局】 


